Création de la section basket de Saint Avertin Sports.

Etant donné l'élan suscité par le minibasket animé par un professeur d'E P S, Henri DEPIERRE, dans la cour du groupe scolaire Léon Brûlon depuis quelques années, et la construction du gymnase Léon Brûlon, il était indispensable de créer à Saint Avertin Sports une section basket, de façon à donner une suite logique à cette activité.

C'est donc au mois de septembre 1970 que fut crée la section basket de Saint Avertin Sports par Roland HENAULT.

Le démarrage fut timide : 27 licenciés au départ mais cela a été suffisant pour donner le goût et l'envie aux jeunes de Saint Avertin de pratiquer le basket, ce qui fait que la section connu un essor très rapide : 27 licenciés en 1970 – 130 en 1973 – 200 en 1980 – 240 en 1990 pour atteindre 302 licenciés début des années 2000.

C'est en 1973 que la section débuta dans les championnats régionaux et n'a cessé d'y participer, puis de 1984 à 1987 l'équipe senior masculine participa au championnat de France nationale 4.

– la section féminine joue au niveau régional avec succès depuis de nombreuses années.